

---

## Politique de confidentialité

Le présent document décrit les règles de fonctionnement du site web (ci-après dénommé le « site web ») fourni par netart.com sp. z o.o. (ci-après dénommée la « société »), en ce qui concerne les cookies, les balises pixel et autres données informatiques (ci-après dénommés collectivement les « cookies »). Les destinataires de ce document sont principalement les utilisateurs du site web. Si vous souhaitez en savoir plus sur le traitement des données à caractère personnel dans le cadre des services fournis par la société, nous vous encourageons à visiter le site [www.netart.com/GDPR](http://www.netart.com/GDPR) où vous trouverez des informations dédiées aux destinataires des services fournis par la société.

---

## Identité et coordonnées de l'administrateur

L'administrateur des données à caractère personnel traitées sur le site web est netart.com société à responsabilité limitée, dont le siège social se trouve à Cracovie (KRS : 0001000590).

Le contact avec l'administrateur est possible :

- par courrier ordinaire à l'adresse ul. Pana Tadeusza 2, 30-727 Cracovie ;
- par courrier électronique à l'adresse [contact@netart.com](mailto:contact@netart.com).

---

## Délégué à la protection des données

Veillez noter que nous avons nommé un délégué à la protection des données. La fonction de délégué à la protection des données au sein de l'entreprise est assurée par Daniel Trędkiewicz.

Il est possible de contacter le délégué à la protection des données de l'entreprise sur des questions liées à la protection des données par courrier électronique à l'adresse [dpo@netart.com](mailto:dpo@netart.com).

---

## Que sont les cookies ?

Les cookies sont de petits fichiers texte stockés dans le navigateur ou la mémoire de l'appareil de l'utilisateur d'un site web (ordinateur, ordinateur portable, téléphone, etc.). Ils sont généralement utilisés pour améliorer le fonctionnement des sites web, augmenter leurs performances, cibler des communications marketing personnalisées et fournir des informations aux administrateurs de sites web à des fins d'analyse.

Les cookies peuvent être lus par le système informatique de l'administrateur du site web (cookies propres) ou par les systèmes informatiques de tiers coopérant avec l'administrateur du site web (cookies de tiers).

Certains cookies sont supprimés à la fin de la session du navigateur (cookies de session) et d'autres, lorsque l'utilisateur visite à nouveau le site web, permettent au site web de reconnaître l'appareil de l'utilisateur final et d'adapter le site web aux préférences de l'utilisateur (cookies permanents).

En règle générale, les cookies ne permettent pas d'identifier l'utilisateur d'un site web. Toutefois, dans certaines situations, en combinaison avec d'autres informations, les cookies peuvent constituer des données à caractère personnel.

---

## Finalités, base juridique et durée du traitement des cookies

---

Sur le site web, les cookies qui ne sont pas nécessaires au bon fonctionnement du site restent bloqués jusqu'à ce que vous ayez donné votre consentement à leur utilisation. Le consentement qui constitue la base juridique du traitement des données à caractère personnel dans le cadre des cookies non essentiels est obtenu via l'outil de gestion des cookies (article 6, paragraphe 1, point a), du RGPD en liaison avec les articles 173 et 174 de la loi sur les télécommunications du 16 juillet 2004).

Nous pouvons utiliser les cookies suivants sur le site web, en fonction de votre consentement :

**Cookies nécessaires.** Ils sont essentiels au fonctionnement du site web et doivent toujours être actifs. Ils sont utilisés en réponse aux actions entreprises sur le site web, comme, par exemple, remplir des formulaires, se connecter au portail client, fournir des informations sur le consentement ou l'objection à certains cookies. Si vous les modifiez dans les paramètres de votre navigateur, vous risquez de ne pas pouvoir accéder à certaines parties du site web. Ils sont toujours actifs et il n'est pas possible de les désactiver via l'outil de gestion des cookies. Ils peuvent être désactivés par les paramètres de votre navigateur, mais cela peut empêcher le service de fonctionner correctement.

**Cookies fonctionnels.** Leur rôle est de collecter des informations afin d'améliorer l'efficacité des activités menées sur le site. Ces cookies nous permettent d'adapter le fonctionnement du site web aux besoins et aux préférences des visiteurs, par exemple en mémorisant les choix effectués sur notre site web.

**Cookies analytiques.** Ils sont chargés de collecter des informations sur l'utilisation du site web. Ils nous permettent de mieux comprendre les performances de notre site web et d'obtenir des informations sur les pages les plus populaires et sur la manière dont les utilisateurs naviguent sur le site. Ces cookies nous permettent de mieux adapter le site aux attentes des utilisateurs, de compter les visites et de recevoir des informations sur les sources de trafic sur notre site.

**Cookies marketing.** Ils sont responsables du bon fonctionnement et de l'optimisation des systèmes liés aux activités publicitaires. Les informations contenues dans ces fichiers peuvent être mises à la disposition des annonceurs afin que les publicités publiées sur leurs services soient adaptées aux attentes de l'utilisateur. Ils permettent une meilleure personnalisation de la communication continue.

**Cookies de médias sociaux.** Ils vous permettent de partager des contenus préparés par nos soins via des médias sociaux externes et de relier les comptes de ces médias à notre site web et à ses fonctionnalités. Ils sont également chargés d'enregistrer les activités de l'utilisateur et les informations qu'ils obtiennent peuvent être utilisées pour des activités publicitaires sur les différents médias sociaux.

Dans le cadre des cookies, nous pouvons obtenir des informations telles que : (1) votre identifiant individuel, (2) votre adresse IP, (3) des informations sur votre système d'exploitation et votre navigateur, (4) des informations sur les pages que vous consultez, (5) des informations sur votre source (la source de votre accès au site web de la société), (6) des informations sur votre localisation approximative limitée à votre ville, (7) des informations sur la langue dans laquelle vous consultez le site web, (8) des informations sur le temps que vous passez sur le site web et (9) d'autres informations sur votre utilisation du site web et sur les pages que vous consultez.

Les paramètres des cookies de hors session sont sauvegardés pendant un an après le consentement. Après cette période, les paramètres des cookies doivent être sélectionnés à nouveau à l'aide de l'outil de gestion des cookies. Vous pouvez modifier vos paramètres en matière de cookies à tout moment à l'aide de l'outil figurant au bas de la politique de confidentialité.

---

### **Outils des prestataires externes : destinataires des données**

Dans le cadre du site web, aux fins énumérées ci-dessus, nous pouvons utiliser les outils suivants fournis par des prestataires tiers qui sont également destinataires des informations provenant des cookies des utilisateurs du site web :

**Google Analytics**, dont le fournisseur est Google Ireland Limited (Google Building Gordon House, 4 Barrow St, Grand Canal Dock, Dublin 4, D04 V4X7, Irlande). Google Analytics est un outil en ligne permettant d'analyser les statistiques d'un site Internet. Vous trouverez ici [<https://policies.google.com/technologies/partner-sites>] des informations sur la manière dont Google utilise les données collectées lors de l'utilisation des sites Internet et des applications de ses partenaires.

**Google Ads**, dont le fournisseur est Google Ireland Limited (Google Building Gordon House, 4 Barrow St, Grand Canal Dock, Dublin 4, D04 V4X7, Irlande). Google Ads est le service publicitaire de Google permettant d'afficher des liens sponsorisés dans les résultats de recherche du moteur de recherche Google et sur des sites partenaires dans le cadre du programme Google AdSense, vendus selon un modèle CPC et CPM. Ici [<https://policies.google.com/technologies/partner-sites>] vous pouvez en savoir plus sur la façon dont Google utilise les données collectées lorsque vous utilisez les sites web et les applications de ses partenaires.

**Meta Ads**, dont le fournisseur est Meta Platforms Ireland Limited (Block J, Serpentine Avenue, Dublin 4 Ireland). Meta Ads est un système publicitaire qui vous permet de faire de la publicité simultanément sur la plateforme Meta (Facebook), Instagram, Messenger et l'Audience Network. Ici [[https://www.facebook.com/privacy/policy/?entry\\_point=data\\_policy\\_redirect&entry=0](https://www.facebook.com/privacy/policy/?entry_point=data_policy_redirect&entry=0)], vous pouvez en savoir plus sur la manière dont Meta utilise les données collectées lorsque vous utilisez les sites web et les applis de ses partenaires.

**Adform**, dont le fournisseur est Adform A/S (Silkegade 3B, ST. & 1., 1113 Copenhague, Danemark). Adform est un outil qui permet d'afficher des publicités numériques sur des appareils connectés à l'Internet. Ici [<https://site.adform.com/privacy-center/platform-privacy/product-and-services-privacy-policy/>] vous pouvez en savoir plus sur la façon dont Adform utilise les données collectées lorsque vous utilisez les sites web et les applications de ses partenaires.

**Microsoft Ads**, dont le fournisseur est Microsoft Ireland Operations Limited (One Microsoft Place, South County Business Park, Leopardstown, Dublin, Ireland 18, D18 P521). Microsoft Ads est un outil publicitaire qui permet de faire de la publicité payante sur les moteurs de recherche, ainsi que sur d'autres sites web, des applications mobiles et des vidéos. Ici [<https://privacy.microsoft.com/pl-pl/privacystatement>], vous pouvez en savoir plus sur la manière dont Microsoft utilise les données qu'elle recueille lorsque vous utilisez les sites et applications de ses partenaires.

**LinkedIn Ads**, dont le fournisseur est LinkedIn Ireland Unlimited Company (Wilton Place, Dublin 2, Irlande). LinkedIn Ads est un outil qui vous permet de cibler des publicités pour les utilisateurs de LinkedIn. Ici [<https://www.linkedin.com/legal/ads-policy>] vous pouvez en savoir plus sur la façon dont LinkedIn utilise les données collectées lorsque vous utilisez les sites et les applications de ses partenaires.

En outre, vos données à caractère personnel peuvent être transférées aux catégories d'entités suivantes : fournisseurs de services marketing, fournisseurs de services publicitaires, fournisseurs de réseaux sociaux, fournisseurs de services d'analyse, entités fournissant d'autres services nécessaires à la société pour fournir des services électroniques.

---

### **Transfert de données à caractère personnel en dehors de l'Espace économique européen**

Dans le cadre de l'utilisation des cookies, certaines informations peuvent être transférées à des prestataires de services ou à leurs sous-traitants basés en dehors de l'Espace économique européen, c'est-à-dire aux États-Unis. Le 10 juillet 2023, la Commission européenne a adopté une nouvelle décision constatant un niveau adéquat de protection des données à caractère personnel assuré par le « cadre de protection des données UE-États-Unis » (EU-US Data Privacy Framework). Par cette décision, la Commission européenne a conclu que les modifications apportées par les États-Unis d'Amérique à leur législation assurent un niveau de protection adéquat des données à caractère personnel transférées par des entités privées et publiques depuis le territoire de l'Espace économique européen vers des organisations aux États-Unis qui se conforment au nouveau « cadre de protection des données UE-États-Unis ». Une liste de ces organisations a été publiée par le ministère américain du commerce (Data Privacy Framework Program). Le transfert de données à ces organisations est possible sans qu'il soit nécessaire d'obtenir des autorisations supplémentaires ou de recourir à des instruments juridiques tels que des clauses contractuelles types.

En ce qui concerne les entités américaines qui ne sont pas inscrites au Data Privacy Framework Program, la base juridique du transfert sera l'obligation de l'entité à laquelle vos données à caractère personnel seront divulguées d'appliquer les dispositions des clauses types de protection des données émises en vertu de la décision d'exécution 2021/914 de la Commission européenne du 4 juin 2021 relative aux clauses contractuelles types pour le transfert de données à caractère personnel vers des pays tiers en vertu du règlement (UE) 2016/679 du Parlement européen et du Conseil. Le contenu de ces clauses est accessible au public en ligne dans la base de données électronique EUR-lex de la législation de l'Union européenne. En vertu de ces clauses, des garanties supplémentaires relatives au transfert de données en dehors de l'Espace économique européen ont été introduites. Si vous souhaitez obtenir plus d'informations, n'hésitez pas à contacter le service clientèle.

---

### **Droits relatifs au traitement des données à caractère personnel**

Vous disposez des droits suivants en ce qui concerne le traitement de vos données à caractère personnel par la société :

- **Droit d'accès aux données à caractère personnel** : ce droit vous permet d'accéder à vos données à caractère personnel et d'être informé des conditions de leur traitement
- **Droit d'obtenir une copie des données à caractère personnel** : ce droit vous permet de demander une copie des données à caractère personnel faisant l'objet d'un traitement
- **Droit de rectification des données à caractère personnel** ce droit vous permet de demander la rectification de données à caractère personnel inexactes ou incomplètes
- **Droit à l'effacement des données à caractère personnel** : ce droit vous permet de demander l'effacement des données à caractère personnel en cours de traitement
- **Droit de restreindre le traitement des données à caractère personnel** : ce droit vous permet de demander la limitation du traitement des données à caractère personnel à des activités de stockage, à l'exclusion de toute autre opération sur les données à caractère personnel

- **Droit à la portabilité des données** : ce droit vous permet de recevoir vos données à caractère personnel dans un format structuré, couramment utilisé et lisible par machine, et de les faire envoyer à une autre entité
- **Droit d'opposition au traitement des données à caractère personnel** ce droit vous permet de demander la cessation du traitement des données à caractère personnel à des fins spécifiques
- **Droit de retirer son consentement au traitement des données à caractère personnel** : ce droit vous permet de retirer à tout moment votre consentement au traitement des données à caractère personnel à des fins spécifiques, ce qui n'affecte pas la légalité des activités de traitement avant le retrait du consentement
- **Droit d'introduire une réclamation auprès d'une autorité de contrôle** : ce droit vous permet d'introduire une réclamation auprès du président de l'autorité de protection des données concernant le traitement de données à caractère personnel par le responsable du traitement.

Pour exercer les droits susmentionnés, veuillez contacter le service clientèle de la société. Vous pouvez soulever toute objection concernant la manière dont la demande est traitée directement auprès du délégué à la protection des données.

---

### Paramétrage des conditions de stockage et d'accès aux cookies

Les conditions de stockage et d'accès aux cookies peuvent également être spécifiées via les paramètres du logiciel installé sur l'appareil utilisé. Veuillez vous référer aux instructions pour les navigateurs web les plus populaires.

1. Chrome <https://support.google.com/chrome/answer/95647?hl=fr>
2. Firefox <https://support.mozilla.org/pl/kb/wzmocniona-ochrona-przed-sledzeniem-firefox-desktop?redirectlocale=pl&redirectslug=W%C5%82%C4%85czenie+et+vous%C5%82%C4%85controlle+obs%C5%82ug+cookies>
3. Opéra <https://help.opera.com/en/latest/web-preferences/#cookies>
4. Safari <https://support.apple.com/fr-fr/guide/safari/sfri11471/mac>
5. Microsoft Edge <https://privacy.microsoft.com/fr-fr/privacystatement>

---

### Autres informations

À l'exception des cookies essentiels, l'activation de tous les autres cookies est entièrement volontaire.

Dans le cadre des cookies, nous pouvons traiter des données de manière automatisée en évaluant des facteurs sélectionnés concernant les utilisateurs du site web, afin d'analyser leur comportement, ce qui nous permet de mieux adapter le contenu affiché aux préférences et aux intérêts individuels des utilisateurs.

Les informations relatives aux politiques de traitement des données à caractère personnel de la société sont régulièrement révisées et mises à jour si nécessaire. Vous pouvez consulter les informations actuelles à cet égard sur le site web. Si vous avez d'autres questions, le service clientèle et le délégué à la protection des données sont à votre disposition.

**Modifier vos paramètres de confidentialité**

Informations en date du 01.03.2024.

---

## Privacy policy

This document describes the operating rules of the website (hereinafter referred to as the "Website") provided by netart.com sp. z o.o. (hereinafter referred to as the "Company"), with respect to cookies, pixel tags and other computer data (hereinafter referred to collectively as "Cookies"). The recipients of this document are primarily users of the website. If you would like to find out more about the processing of personal data in connection with the services provided by the company, we encourage you to visit [www.netart.com/GDPR](http://www.netart.com/GDPR) where you will find information dedicated to the recipients of the services provided by the company. Identité et coordonnées de l'administrateur

The administrator of the personal data processed on the website is netart.com limited liability company, with its registered office in Krakow (KRS: 0001000590).

Contact with the administrator is possible :

- by ordinary mail to the address ul. Pana Tadeusza 2, 30-727 Krakow;
- by e-mail to [contact@netart.com](mailto:contact@netart.com).

---

## Data Protection Officer

Please note that we have appointed a Data Protection Officer. The company's Data Protection Officer is Daniel Trędkiewicz.

The company's Data Protection Officer can be contacted about data protection issues by e-mail at [dpo@netart.com](mailto:dpo@netart.com).

## What are cookies?

Cookies are small text files stored in the browser or device memory of the user of a website (computer, laptop, telephone, etc.). They are generally used to improve the operation of websites, increase their performance, target personalised marketing communications and provide information to website administrators for analysis purposes.

Cookies may be read by the website administrator's computer system (own cookies) or by the computer systems of third parties cooperating with the website administrator (third party cookies).

Some cookies are deleted at the end of the browser session (session cookies) and others, when the user visits the website again, allow the website to recognise the end user's device and adapt the website to the user's preferences (permanent cookies).

As a general rule, cookies do not allow the user of a website to be identified. However, in certain situations, in combination with other information, cookies may constitute personal data.

## Purpose, legal basis and duration of cookie processing

---

On the website, cookies that are not necessary for the website to function properly remain blocked until you have given your consent to their use. The consent that forms the legal basis for the processing of personal data in the context of non-essential cookies is obtained via the cookie management tool (Article 6(1)(a) of the GDPR in conjunction with Articles 173 and 174 of the Telecommunications Act of 16 July 2004).

We may use the following cookies on the website, depending on your consent:

**Necessary cookies.** They are essential to the operation of the website and must always be active. They are used in response to actions taken on the website, such as, for example, filling in forms, logging in to the customer portal, providing information on consent or objection to certain cookies. If you modify them in your browser settings, you may not be able to access certain parts of the website. They are always active and it is not possible to deactivate them via the cookie management tool. They can be deactivated via your browser settings, but this may prevent the service from functioning properly.

**Functional cookies.** Their role is to collect information in order to improve the effectiveness of the activities carried out on the site. These cookies enable us to adapt the operation of the website to the needs and preferences of visitors, for example by remembering the choices made on our website.

**Analytical cookies.** These are responsible for collecting information on the use of the website. They enable us to better understand the performance of our website and to obtain information about the most popular pages and the way in which users navigate the site. These cookies allow us to better adapt the site to users' expectations, to count visits and to receive information on the sources of traffic on our site.

**Marketing cookies.** These are responsible for the correct operation and optimisation of systems linked to advertising activities. The information contained in these files may be made available to advertisers so that the advertisements published on their services are tailored to the user's expectations. They allow for better personalisation of ongoing communication.

**Social media cookies.** These allow you to share content prepared by us via external social media and to link the accounts of these media to our website and its functionalities. They are also responsible for recording user activities and the information they obtain may be used for advertising activities on the various social media.

**As part of cookies, we may obtain information such as:** (1) your individual identifier, (2) your IP address, (3) information about your operating system and browser, (4) information about the pages you visit, (5) information about your source (the source of your access to the company's website), (6) information about your approximate location limited to your town, (7) information about the language in which you consult the website, (8) information about the time you spend on the website and (9) other information about your use of the website and the pages you consult.

Out-of-session cookie settings are saved for one year after consent is given. After this period, the cookie settings must be selected again using the cookie management tool. You can change your cookie settings at any time using the tool at the bottom of the privacy policy.

### **External service provider tools: data recipients**

As part of the website, for the purposes listed above, we may use the following tools provided by third-party service providers who are also recipients of information from website users' cookies:

**Google Analytics**, whose supplier is Google Ireland Limited (Google Building Gordon House, 4 Barrow St, Grand Canal Dock, Dublin 4, D04 V4X7, Ireland). Google Analytics is an online tool used to analyse website statistics. Information on how Google uses the data collected when you use the websites and applications of its partners can be found here [<https://policies.google.com/technologies/partner-sites>].

**Google Ads**, whose supplier is Google Ireland Limited (Google Building Gordon House, 4 Barrow St, Grand Canal Dock, Dublin 4, D04 V4X7, Ireland). Google Ads is Google's advertising service for displaying sponsored links in the search results of the Google search engine and on partner sites as part of the Google AdSense programme, sold on a CPC and CPM model. Here [<https://policies.google.com/technologies/partner-sites>] you can find out more about how Google uses the data collected when you use its partners' websites and applications.

**Meta Ads**, whose supplier is Meta Platforms Ireland Limited (Block J, Serpentine Avenue, Dublin 4 Ireland). Meta Ads is an advertising system that allows you to advertise simultaneously on the Meta platform (Facebook), Instagram, Messenger and the Audience Network. Here [[https://www.facebook.com/privacy/policy/?entry\\_point=data\\_policy\\_redirect&entry=0](https://www.facebook.com/privacy/policy/?entry_point=data_policy_redirect&entry=0)], you can find out more about how Meta uses the data collected when you use its partners' websites and apps.

**Adform**, whose supplier is Adform A/S (Silkegade 3B, ST. & 1., 1113 Copenhagen, Denmark). Adform is a tool for displaying digital advertisements on devices connected to the Internet. Here [<https://site.adform.com/privacy-center/platform-privacy/product-and-services-privacy-policy/>] you can find out more about how Adform uses the data collected when you use its partners' websites and applications.

**Microsoft Ads**, whose supplier is Microsoft Ireland Operations Limited (One Microsoft Place, South County Business Park, Leopardstown, Dublin, Ireland 18, D18 P521). Microsoft Ads is an advertising tool that enables paid advertising on search engines, as well as on other websites, mobile applications and videos. Here [<https://privacy.microsoft.com/pl-pl/privacystatement>] you can find out more about how Microsoft uses the data it collects when you use its partners' sites and applications.

**LinkedIn Ads**, whose supplier is LinkedIn Ireland Unlimited Company (Wilton Place, Dublin 2, Ireland). LinkedIn Ads is a tool that allows you to target ads to LinkedIn users. Here [<https://www.linkedin.com/legal/ads-policy>] you can learn more about how LinkedIn uses the data collected when you use its partners' sites and applications.

In addition, your personal data may be transferred to the following categories of entities: marketing service providers, advertising service providers, social network providers, analytics service providers, entities providing other services necessary for the company to provide electronic services.

### **Transfer of personal data outside the European Economic Area**

In connection with the use of cookies, certain information may be transferred to service providers or their subcontractors based outside the European Economic Area, i.e. in the United States. On 10 July 2023, the European Commission adopted a new decision finding an adequate level of protection for personal data provided by the "EU-US Data Privacy Framework". In this decision, the European Commission concluded that the amendments made by the United States of America to its legislation ensure an adequate level of protection of personal data.

United States of America ensure an adequate level of protection for personal data transferred by private and public entities from the territory of the European Economic Area to organisations in the United States that comply with the new "EU-US Data Privacy Framework". A list of these

organisations has been published by the US Department of Commerce (Data Privacy Framework Program). The transfer of data to these organisations is possible without the need for additional authorisations or legal instruments such as standard contractual clauses.

With respect to US entities that are not enrolled in the Data Privacy Framework Program, the legal basis for the transfer will be the obligation of the entity to which your personal data will be disclosed to apply the provisions of the standard data protection clauses issued pursuant to European Commission Implementing Decision 2021/914 of 4 June 2021 on standard contractual clauses for the transfer of personal data to third countries under Regulation (EU) 2016/679 of the European Parliament and of the Council. The content of these clauses is publicly available online in the EUR-lex electronic database of European Union legislation. Under these clauses, additional safeguards relating to the transfer of data outside the European Economic Area have been introduced. If you would like further information, please do not hesitate to contact Customer Services.

### **Rights relating to the processing of personal data**

You have the following rights with regard to the processing of your personal data by the company:

- Right of access to personal data: this right allows you to access your personal data and to be informed of the conditions under which it is processed.
- Right to obtain a copy of personal data: this right enables you to request a copy of the personal data being processed.
- Right to rectification of personal data: this right allows you to request rectification of inaccurate or incomplete personal data.
- Right to erasure of personal data: this right enables you to request the erasure of personal data being processed
- Right to restrict the processing of personal data: this right enables you to request that the processing of personal data be restricted to storage activities, to the exclusion of any other operation on personal data
- Right to data portability: this right allows you to receive your personal data in a structured, commonly used and machine-readable format, and to have it sent to another entity.
- Right to object to the processing of personal data: this right allows you to request the cessation of the processing of personal data for specific purposes
- Right to withdraw consent to the processing of personal data: this right allows you to withdraw your consent to the processing of personal data for specific purposes at any time, without affecting the lawfulness of the processing activities prior to the withdrawal of consent.
- Right to lodge a complaint with a supervisory authority: this right allows you to lodge a complaint with the chairman of the data protection authority regarding the processing of personal data by the controller.

---

To exercise the above rights, please contact the company's customer service department. You may raise any objections concerning the way in which the request is handled directly with the Data Protection Officer.

### **Setting the conditions for storing and accessing cookies**

The conditions for storing and accessing cookies can also be specified via the settings of the software installed on the device used. Please refer to the instructions for the most popular web browsers.

1. Chrome <https://support.google.com/chrome/answer/95647?hl=fr>
2. Firefox <https://support.mozilla.org/pl/kb/wzmocniona-ochrona-przed-sledzeniem-firefox-desktop?redirectlocale=pl&redirectslug=W%C5%82%C4%85czenie+et+vous%C5%82%C4%85control%C5%82ug+cookies>
3. Opéra <https://help.opera.com/en/latest/web-preferences/#cookies>
4. Safari <https://support.apple.com/fr-fr/guide/safari/sfri11471/mac>
5. Microsoft Edge <https://privacy.microsoft.com/fr-fr/privacystatement>

### **Other information**

With the exception of essential cookies, the activation of all other cookies is entirely voluntary.

In connection with cookies, we may process data in an automated manner by evaluating selected factors about website users in order to analyse their behaviour, which enables us to better tailor the content displayed to users' individual preferences and interests.

Information on the company's personal data processing policies is regularly reviewed and updated as necessary. You can consult the current information in this respect on the website. If you have any further questions, Customer Services and the Data Protection Officer are at your disposal.

**Modify your privacy settings**

Information as at 01.03.2024.